

新型コロナウイルス感染症対策本部 第 39 回本部員会議
知事メッセージ（令和 3 年 8 月 26 日）

全国各地でデルタ株による「爆発的感染拡大」が生じ、非常に危機的な状況となっています。

こうした中、岩手県においても、更なる強い感染対策を実施できるよう、8月23日に国に対して「まん延防止等重点措置」の適用について要請しましたが、

- ・ 人口 10 万人当たりの直近 1 週間の新規感染者数はステージ 3 相当であるが、増加傾向となっていないこと
- ・ 病床使用率はステージ 4 相当であるが、感染者の多くが入院できていること

などから見送られたところです。

県民の皆様には感染防止対策に御協力いただいている効果もあり、まん延防止等重点措置は適用されませんでした。引き続き、岩手緊急事態宣言のもと、新規感染者数を徹底的に抑え込むため、県内の新規感染者数の 5 割が盛岡医療圏で確認され、その内の 7 割が盛岡市で確認されていることから、盛岡市全域を対象に 8 月 30 日から 9 月 12 日まで、県独自に飲食店に対する営業時間短縮を要請します。

県民一人ひとりの協力があれば、県全体の人口 10 万人当たりの直近 1 週間の新規感染者数を 10 人未満とすることは可能です。

人と人との接触を避けるため、あらためて、不要不急の外出や都道府県をまたぐ不要不急の帰省や旅行などは自粛すること、基本的な感染対策を徹底することをお願いします。

令和 3 年 8 月 26 日
岩手県知事 達増 拓也